

Schönes Wetter beim Schwetzingen Höllgrund

Nein, der Höllgrund ist nichts unanständiges, sondern ein beliebter Radmarathon der Radsportvereinigung Kurpfalz Schwetzingen. Der RSV Kurpfalz hatte den 07. Juli als großen Eventtag ausgeschrieben und bot verschiedene Radtouren mit unterschiedlichen Distanzen für sportliche Radfahrer, Familien und E-Biker an.

Für die 153 Km lange Variante hatten sich die Männer des TSV Talheim eingetragen. Die Frauen folgten der 108 km langen Strecke. Von Schwetzingen aus fuhren die Radsportler Richtung Waldorf in einer Runde nach Rauenberg weiter über Hoffenheim nach Neunkirchen, dort drehten die Damen zurück und die Herren hängten noch eine Schleife nach Eberbach über Unterhöllgrund nach Zwingenberg an.

Das Wetter war perfekt, die Verpflegungsstellen gut ausgestattet und die Sportler mit der Streckenführung sehr zufrieden. Gefahren wurde mittels GPS Tracker und alle sind heile ins Ziel gekommen, wo der Nachmittag bei Kaffee und Kuchen ausklingen konnte.



Der TSV Talheim, Abteilung Leichtathletik trainiert regelmäßig. Die Radler:innen fahren dienstags und samstags in verschiedenen Leistungsklassen. Anfänger und Wiedereinsteiger sind herzlich willkommen. (JG)